

Irgendwas fehlt hier doch...

...Haus 3, Haus 4, Haus 6 - Moment mal! Wo ist denn das Haus 5 geblieben?

Als unser GEW Ferien Mitarbeiter Sven Przybilla am Morgen des 29. März im Ferienzentrum eintraf, entdeckte er, dass das Haus in Brand stand und rief die Feuerwehr.

Die Einsatzkräfte konnten das Feuer schnell unter Kontrolle bringen und niemand wurde verletzt. Leider war das Haus 5 aber nicht mehr bewohnbar und musste komplett abgerissen werden.

Später in diesem Jahr wird ein neues Haus errichtet, in dem unsere Gäste ab 2022 wieder ferien glückliche Tage verbringen können.

Großer Dank gebührt den Freiwilligen Feuerwehren von Trassenheide und der Nachbargemeinden Karlshagen, Zinnowitz und Bannemin!

